

Adán viaja en Metro

En la víspera de que los ministros de la Suprema Corte emitan su fallo sobre la Ley de la Industria Eléctrica, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López se apersonó en la sede del máximo tribunal del país. Salió minutos después de las 15:00 horas sin comentar a qué fue o si se reunió con el ministro presidente, Arturo Zaldívar. Luego se subió al Metro.



Adan A López



Justin Trudeau

Rechaza invitación

Será el canciller Marcelo Ebrard, no el presidente López Obrador, quien participe en la reunión de jefes de Estado para coordinar la ayuda humanitaria a Ucrania, convocada por el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau. Aunque el canadiense invitó personalmente a su par mexicano, éste declinó porque estaría en las Islas Marías. Pero les mandará un video.

Están llegando votos

Nos cuentan que, hasta ayer, los votos de mexicanos en el extranjero para la revocación de mandato eran tres mil 656. El INE, presidido por **Lorenzo Córdova**, tiene registrados a 17 mil 809 connacionales en el exterior, por lo que los sufragios recibidos representan el 20 por ciento. Aún faltan cuatro días para que sigan llegando y se espera aumente el porcentaje.



Lorenzo Córdova



Miguel A. Navarro

El IMSS, al rescate

Buena mancuerna están haciendo el director del IMSS, Zoé Robledo, y el gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro. A raíz de la entrada en vigor del programa IMSS-Bienestar en la entidad, ambos realizan recorridos en hospitales. Los que saben, comentan que ese modelo de salud desplazará en el corto plazo al Insabi, que no acabó de cuajar.

Alcaldesa de a pie

Nos cuentan que la alcaldesa en Tlalpan, Alfa González, es de esas políticas que se pasa más tiempo en las calles que en la oficina. Realiza recorridos por colonias, hace reuniones presenciales y virtuales con habitantes y se mete a los poblados más alejados para conocer sus necesidades. Además, ahora fue nombrada vocera del bloque UNACDMX.



Alfa González